



Moth Class: Michael Schönleitner ist Österreichischer Meister



Tips Redaktion Martina Ebner, 29.05.2022 16:57 Uhr

<https://www.tips.at/nachrichten/voecklabruck/sport/568726-moth-class-michael-schoenleitner-ist-oesterreichischer-meister#>



ATTERSEE. Die Segelsaison 2022 startet mit Michael Schönleitner (UYCAs) als Österreichischer Meister der Internationalen Moth Class!

Nach zwei Jahren Pause konnten am langen Christi-Himmelfahrt-Wochenende bei wechselhaften Bedingungen sieben Wettfahrten gesegelt werden und somit gibt es heuer wieder einen Österreichischen Staatsmeister in der Motten-Klasse. 2020 fiel die Regatta in der Speedklasse, die traditionsgemäß immer im Mai im UYCAs den Saisonauftakt macht, der Corona-Pandemie zum Opfer. Letztes Jahr konnte die Motten-Serie zwar wieder ausgetragen werden, nur der Wind blieb leider aus, so kam keine Wettfahrt zustande. Umso größer war die Vorfreude in diesem Jahr: Insgesamt 16 Segler aus vier Nationen waren am Start.

Michael Schönleitner ist mit sechs ersten Plätzen in der Wertung (und einem Streicher) Sieger der Serie, Österreichischer Staatsmeister sowie Gewinner der OÖ Landesverbandsmeisterschaft. Die Plätze 2 und 3 der Gesamtserie gehen an Adolph Kai sowie Thomas Huber (beide Deutschland). Die Plätze 2 und 3 der Staatsmeisterschaft an Maximilian Stelzl sowie Christoph Aichholzer.

